

## **Awo ehrt treue Mitglieder**

Zwei über Hundertjährige werden bei der Jubilarfeier der Awo am kommenden Samstag, 23. November, für ihre Treue zur Arbeiterwohlfahrt geehrt. Einer von ihnen ist Friedrich Stein, mittlerweile 101 Jahr alt. Dabei ist er erst seit 25 Jahren dabei... Unter den zu Ehrenden ist jedoch auch ein Jubilar, der seit 60 Jahren dabei ist, vier sind es seit 50 Jahren, elf seit 40 Jahren. Seit 25 Jahren in der Awo aktiv sind 100 Männer und Frauen im Unterbezirk Gelsenkirchen/ Bottrop. Die Feier mit Ehrung der Jubilare läuft am Samstag, 23. November ab 15 Uhr im Awo-Begegnungszentrum an der Grenzstraße 47. Das Begleitprogramm bestreiten der Gospelchor „Junger Chor Beckhausen“ und die slowenische Tanzgruppe „Zrinski“.